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汎德公司副總經理吳漢明昨（十一）日宣布，為了響應環保署節能減

碳行動，汎德公司明年將會推出全電動車，給社會大眾更多一項愛地

球的選擇。 

「環保署表揚推動小客車二氧化碳自願減量成效良好車廠」記者會昨

天下午假中山堂廣場舉行，代表汎德公司領獎的吳漢明說，汎德獲獎

是因為柴油車賣得非常好，今年柴油車約占公司總銷售比率百分之四

十；汎德公司身為環保署表揚的優良廠商之一，特別是受到署長沈世

宏的感召與領導，所以，他要第一個響應環保署的節能減碳行動，宣

布明年將會推出全電動車，給大眾多一項愛地球的選擇。 

台灣賓士公司副總裁司達恆說，身為地球村的一分子，保護地球一直

是賓士公司責無旁貸的義務；環保署所推動的二氧化碳減量活動受到

所有車商大力支持，而台灣賓士公司也會全力支持此一政策。他說，

自從賓士一八八六年發明汽車以來，一百二十七年來，賓士公司始終

引領車壇技術，零排放也是賓士公司的終極目標，在此一目標之下，

賓士公司會致力研發最新科技，不僅會在傳統內燃機引擎做極大的優

化，同時也會在油電混合技術，電動車技術，甚至燃料電池技術上做

努力。 

福特六和汽車副總張哲源說，福特六和在台灣成立四十年，對這一塊

土地有相當深的淵源與情感，所以相當重視台灣環境保護，這一次能

夠成為國內唯一提前達標品牌，對福特六和來說，意義非常重大。他

提及，對於未來十五至二十年，福特六和將分成三個階段推出更節能

的動力組合。 

生產 TOYOTA&LEXUS 車款的和泰汽車副總張民杰說，目前和泰銷

售的 LEXUS 車款中，有百分之六十五屬油電混合車，這些車款反映

不錯，而他要特別感謝環保署所推動的一些政策措施，讓和泰公司車

輛銷售更順利。他並提及，在車輛銷售及維修過程中一定會對環境造

成衝擊，可是和泰為此制定多項政策進行改善，並於去年獲環保署頒

贈企業環保獎肯定。 


